

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Sheinbaum rechaza la idea de "militarización" en México tras la reforma de la Guardia Nacional

Mundo



Publicada el: 20/09/24	Visitas: 191
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 169	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/sheinbaum-rechaza-la-idea-de-militarizacion-en-mexico-tras-la-reforma-de-la-guardia-nacional_2993.php



Mundo

Sheinbaum rechaza la idea de "militarización" en México tras la reforma de la Guardia Nacional

"La presidenta electa garantiza el respeto irrestricto a los derechos humanos: 'No hay motivo para preocuparse'".

México: Claudia Sheinbaum defiende control civil sobre la Guardia Nacional

La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, desestimó las preocupaciones sobre una posible "militarización" del país tras la reforma que se discutió el jueves en el Congreso, la cual propone que el Ejército tenga el control de la Guardia Nacional. Este cuerpo de seguridad fue creado por el presidente Andrés Manuel López Obrador en 2019 con la promesa de un mando civil. "No tienen por qué preocuparse, se van a respetar los derechos humanos, y es la fortaleza de una institución, y no significa militarización por más que digan lo que digan", afirmó Sheinbaum durante una rueda de prensa.

La futura mandataria, quien asumirá el cargo el próximo 1 de octubre, expresó su respaldo a la iniciativa de López Obrador que actualmente se discute en la Cámara de Diputados.

Esta reforma busca que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) administre la Guardia Nacional, la cual cuenta con más de 120,000 elementos y actualmente depende de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

López Obrador y Sheinbaum lamentan hechos violentos contra Donald Trump

Ya es oficial: Claudia Sheinbaum será la primera presidenta de México

Sin embargo, legisladores de oposición y organizaciones civiles han levantado banderas de alerta, argumentando que esta reforma constitucional podría resultar en una militarización generalizada en el país.

Una de las modificaciones propuestas incluye un cambio al artículo 129 de la Constitución, que actualmente limita las funciones militares en tiempos de paz, norma que ha permanecido inalterada desde 1857. Además, se pretende eliminar la "garantía orgánica" del artículo 21, que estipula que las instituciones de seguridad pública deben ser de carácter civil.

Frente a estas críticas, Sheinbaum insistió en que no existe una militarización, ya que la responsabilidad de la seguridad recaerá en ella, siendo una presidenta de origen civil.

"Militarización significa que haya un mando militar que está tomando decisiones, y las decisiones las toma el comandante o comandanta de las Fuerzas Armadas; aquí, es un poder civil", sostuvo.

Bajo la administración de López Obrador, las tareas asignadas a las Fuerzas Armadas se han ampliado considerablemente, incluyendo la seguridad pública, la construcción de obras de infraestructura, y la administración de aduanas y puertos, así como la dirección de empresas estatales, como el proyecto del Tren Maya.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

SHEINBAUM RECHAZA LA IDEA DE 'MILITARIZACIÓN' EN MÉXICO TRAS LA REFORMA DE LA GUARDIA NACIONAL

Sheinbaum rechaza la idea de militarizacion en mexico tras la reforma de la guardia nacional

Tags

seguridad, sheinbaum, obrador, claudia, actualmente, reforma, presidenta, guardia, preocuparse, nacional, derechos, humanos

Noticias relacionadas

- 4.5 * López Obrador conmemora el Día de la Independencia de México al promulgar una reforma judicial significativa
- 3.8 * El Senado mexicano da luz verde a una polémica reforma judicial en medio de protestas inesperadas
- 4.5 * Pit-cnt inicia una significativa campaña a favor del plebiscito que busca elevar a rango constitucional derechos humanos fundamentales y precisos
- 3.8 * Tensión en las fuerzas de seguridad: agentes reclaman ajustes salariales, soluciones habitacionales y modernización en la formación policial
- 4.9 * El Frente Amplio presenta informe revelador sobre el estado del sistema penitenciario y sugiere medidas urgentes para mejorar la situación
- 3.6 * Uruguay intensifica esta semana su postura al presentar una

ampliación de la denuncia contra Venezuela por presuntos delitos de lesa humanidad

- 4.8 * Tragedia en México: un niño pierde la vida y ocho migrantes quedan heridos tras un ataque armado
- 4.2 * Luis Lacalle Pou respalda la reforma de la seguridad social y exhorta a los aspirantes a brindar "certezas" a la ciudadanía
- 4.6 * Álvaro Delgado advirtió sobre los "graves perjuicios" que podría acarrear la reforma de seguridad social
- 3.9 * Tragedia en México: un bebé de apenas tres meses pierde la vida y 12 personas quedan atrapadas bajo los escombros tras un devastador deslave

Categorías

Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
obituarios

Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024